



## **La USO respalda la candidatura de Roy Barreras para la consulta presidencial del "Frente por la Vida" el 8 de marzo**

La Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo, es una organización sindical que nació como un proyecto político nacionalista, popular y reivindicativo de la clase trabajadora colombiana, su mayor logro ha sido la creación de la Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol, que ha garantizado durante 74 años la autosuficiencia y soberanía energética del país, generando cuantiosos recursos para la Nación.

Desde nuestra visión política y técnica entendemos que la **ENERGIA** es determinante para el desarrollo del país, consideramos que Colombia requiere un nuevo enfoque frente al actualmente planteado por el presidente Gustavo Petro, coincidimos en que el país debe avanzar en energías renovables como un proceso de adición energética, pero sin abandonar ni marchitar la producción petrolera y de gas, porque el mundo seguirá demandando hidrocarburos y en nuestro caso será necesario y estratégico contar con estas fuentes de energía.

El país no puede seguir cediendo en materia de autosuficiencia energética, por el contrario, debe iniciar un plan serio para recuperar sus capacidades de producción de petróleo especialmente de gas, mientras avanza de manera simultánea en la construcción de infraestructura para la generación de energías renovables no convencionales. Para ello, el nuevo gobierno debe orientar a Ecopetrol priorizar sus inversiones en Colombia, focalizando esfuerzos en exploración, producción y refinación. El Gobierno a su vez debe permitir la asignación de nuevos bloques para exploración de hidrocarburos, agilizar los trámites de licenciamiento ambiental y resolver con base en evidencia científica la conveniencia para desarrollar los Yacimientos No Convencionales (YNC), como solución de alta materialidad estructural para el abastecimiento de la demanda de refinados y de gas natural por medio de la ejecución de los pilotos de investigación experimental en el Magdalena Medio.



El mayor error que puede cometer el país es dejar de producir su propia energía para pasar a importarla. Los recientes hechos relacionados con la importación masiva de gas natural y el contexto geopolítico internacional advierten claramente sobre los riesgos de depender de otros países para acceder a la energía que necesitamos para vivir.

Los sectores progresistas, alternativos, liberales y demócratas tenemos la gran responsabilidad de construir la más amplia convergencia y unidad consideramos que este esfuerzo es determinante. Ningún sector de izquierda y centro por sí solo, puede garantizar la victoria en primera vuelta y mucho menos en segunda, lo fundamental es evitar que el país retroceda y que se corrijan los desaciertos del gobierno que está finalizando.

En este contexto la USO de manera institucional y mayoritaria considera que el candidato Roy Barreras, representa los intereses de nuestros afiliados y afiliadas, por lo cual se adhiere a su candidatura en la consulta del Frente Amplio por la Vida este próximo 8 de marzo. Roy Barreras, encarna la posibilidad de unidad de los sectores alternativos, progresistas, centro, liberales, de izquierda democrática para dar continuidad al proyecto de cambio.

Roy Barreras se compromete con los trabajadores y trabajadoras del petróleo y el gas; y con las bases de la USO, a reformular las políticas energéticas del país con fundamento en la autosuficiencia, la seguridad y la soberanía energética, mediante una construcción colectiva con los distintos grupos de interés, incluida la Transición Energética Justa bajo criterios de planificación, participación y realidades objetivas del país, de modo que esta sea viable, sustentable, ordenada y realizable.

Suscriben:

**UNIÓN SINDICAL OBRERA**